

# Malam Pergantian Tahun, Polres Kuansing Libatkan Seluruh Personel

**REPLIZAR - KUANSING.INDONESIASATU.ID**

Jan 1, 2022 - 06:20



*Polres Kuansing siap mengamankan malam pergantian tahun baru*

Menghadapi malam pergantian tahun baru dari tahun 2021 ke tahun 2022, Polres Kabupaten Kuantan Singingi, Provinsi Riau. Mengamankan malam pergantian tahun baru, dengan menyebarkan seluruh personel di seluruh wilayah hukum Kuansing.

Sebelumnya dilakukan apel bersama yang dipimpin langsung Kapllres Kuansing AKBP Rendra Oktha Dinata S.Ik M.Si, bertempat di halaman Polsek Kuantan Tengah Kuansing, Jum'at ( 31/12).

Pelaksanaan apel gelar persiapan pengamanan natal dan tahun baru di ikuti Kabag SDM AKBP Yanuardi, SH. MH. Kabag Ren Kopol Mhd Daud, SH, Kapolsek Kuantan Tengah AKP Fridolin Nababan,SH. Para Kasat, Para Perwira jajaran Polres Kuansing, Danramil 02 Teluk Kuantan Letu arm Hardianto, Personel Gabungan Polres Kuansing 145 Personel, Personel TNI 11 Personel, Dishub 5 Personel.

Dalam arahnya, Kapolres Kuansing AKBP Rendra Okta Dinata menyampaikan agar melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, Pengamanan aktifitas masyarakat dalam pergantian tahun baru agar dilakukan antisipasi penyebaran Covid-19.

Selain itu, agar dapat mencegah apabila adanya pesta kembang api dan penyakit masyarakat (mabukan, balapan liar), agar penjual kembang api melakukan penitipan dan besok hari dikembalikan kepada pemilik. Ingatkan dan berikan edukasi Kepada masyarakat agar memperhatikan Prokes.

Personel juga melaksanakan pengamanan Ibadah dimasing masing Gereja yang ada di wilayah Kabupaten Kuansing, dan untuk mengantisipasi masuknya masyarakat ke Kota Teluk Kuantan dan mencegah terjadinya kemacetan, hingga kerumunan. Maka jam 21.00 wib menjelang detik detik Tahun Baru juga dilakukan rekayasa Lalu Lintas dengan pengalihan arus kendaraan yang melintas kota Teluk Kuantan," ujar Kapolres

Setelah pelaksanaan apel personel ditempatkan dibeberapa titik krusial, baik pada jalur yang sering terjadi kepadatan arus lalu lintas, maupun pada tempat-tempat berkumpulnya masyarakat

Kapolres Kuansing saat dikonfirmasi wartawan melalui Kasi Humas AKP Tapip Usman SH mengatakan bahwa jumlah personel gabungan yang dilibatkan dalam pengamanan pergantian tahun 2021, yang dipusatkan di wilayah Teluk Kuantan sebanyak 350 personel gabungan Polri, TNI, DISHUB, Sat Pol PP dan Tenaga Kesehatan.

Disamping itu untuk diwilayah kecamatan dan polsek jajaran, dilaksanakan oleh polsek polsek dan unsur terkait setempat dengan kekuatan personel yang ada," sebutnya.

Semoga kegiatan malam menyongsong tahun 2022 Masehi yang dilaksanakan masyarakat, berjalan dengan aman, tertib dan lancar serta tetap menerapkan protokol kesehatan, untuk menyongsong masa depan yang semakin baik, " tuturnya. (Replizar)\*\*